

Anuncia el Observatorio una Nueva Perturbación

El Observatorio Nacional dió a conocer anoche, a las 11, el siguiente boletín:

"Una depresión procedente del Atlántico, está situada esta noche a las siete, entre Las Barbados y Santa Lucía, del grupo de las Antillas Menores, a una distancia de 1,600 millas de La Habana; moviéndose, aproximadamente, al oeste.

Va acompañada solamente de nublados, vientos moderados y frescos, y algunas lluvias.—MILLAS, Director.

M, Sep 26/48

Depresión atmosférica a 1,600 M. de La Habana

Durante la noche de ayer, se recibieron en este periódico distintas llamadas por teléfono, de personas que solicitaban informaciones en relación con el estado de tiempo.

En atención a esa situación expectante del público preocupó al sucederse los nublados y lluvias registrados durante el día, solicitamos del director del Observatorio Nacional nos informara si habían emitido algún nuevo parte en relación con el tiempo, después del Boletín Oficial del mediodía, habiéndosenos facilitado gentilmente la siguiente nota:

"Una depresión procedente del Atlántico, estaba situado a las 7 de la noche entre las islas Barbadas y Santa Lucía de las Antillas Menores, a unas 1,600 millas de La Habana, moviéndose aproximadamente al Oeste. Va acompañada solamente de nublados, vientos moderados y frescos y algunas lluvias".— (Fdo) Millas, director.



DM, Sep 26/48

